



JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE

PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN



Viernes de la Misericordia - El Papa Francisco visita dos comunidades de Sacerdotes

Comunidad "Monte Tabor" y Comunidad "Cento Preti"



El Papa Francisco continúa los “Viernes de la Misericordia” con dos visitas sorpresa a dos comunidades dedicadas a los Sacerdotes.

A las 16:00 se presentó en la comunidad “Monte Tabor” donde se encuentran ocho sacerdotes de diversas diócesis que han sido enviados por sus respectivos obispos por diversos problemas. Viven juntos bajo la dirección de un diácono permanente, Ermes Luparia, quien después de haber sido coronel de las Fuerzas Aéreas se ha dedicado a realizar estudios de psicología y desde hace años, siguiendo el espíritu de los Padres Salvatorianos, lleva a cabo esta actividad de rehabilitación. La visita fue un encuentro emotivo entre el Papa y los sacerdotes en la pequeña capilla de la comunidad donde los sacerdotes compartieron con el Santo Padre sus deseos y dificultades.

Al finalizar el encuentro, el Santo Padre decidió acercarse a la comunidad de sacerdotes ancianos de la Diócesis de Roma, comúnmente conocida como “Cento Preti” (“Centenar de Sacerdotes”), pero oficialmente es la Casa San Gaetano. Alrededor de las 18:00 horas, el Santo Padre entró por la puerta de esta comunidad y abrazó a los veintiún sacerdotes ancianos, algunos de ellos muy enfermos. El “director” de la Casa es D. Antonio Antonelli, que fue durante muchos años párroco. Se trata de un grupo de sacerdotes diocesanos y también algunos religiosos que han dado su vida por la Iglesia y que ahora se encuentran en soledad.